

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Ministerium für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen hat das neue Handlungskonzept gegen Corona vorgestellt.

Folgende Grundsätze gelten für das Schuljahr 2022/2023:

- Eigenverantwortung
 - regelmäßiges Händewaschen
 - Bei Erkältungssymptomen wird das freiwillige Tragen einer Maske empfohlen.
 - regelmäßiges Lüften
 - anlassbezogene Tests auf freiwilliger Basis
- Schulbesuch möglichst symptomfrei
 - Bei typischen COVID-19-Symptomen (Erkältungssymptome, „Abgeschlagenheit“, Magen-Darm-Beschwerden, Muskelschmerzen) testen sich die Schülerinnen und Schüler grundsätzlich auf freiwilliger Basis zu Hause.
 - Bei schweren Erkältungssymptomen ist von einem Schulbesuch – selbst bei Vorliegen eines negativen Antigenselbsttests – abzuraten.
- Testungen in der Schule
 - Die früheren regelmäßigen Schultestungen finden weiterhin nicht statt.
 - Die Schülerinnen und Schüler erhalten monatlich max. 5 Tests für zu Hause.
- Tragen einer Maske
 - Das Tragen einer Maske wird weiterhin empfohlen, weil sie erheblich zum Schutz vor Infektionen beiträgt.
- Quarantäne- und Isolationsmaßnahmen
 - Bei einem positiven Test gelten die vom Land vorgegebenen Quarantäne- und Isolationsmaßnahmen.
 - Die Isolierung endet grundsätzlich nach fünf Tagen.
 - Die Krankmeldung erfolgt bei minderjährigen Schülerinnen und Schülern durch die Eltern/Erziehungsberechtigten.

Weitere Informationen finden Sie hier:

<https://www.infektionsschutz.de/coronavirus/>

<https://www.schulministerium.nrw/aktuelles-zum-schulbetrieb-und-corona>

[Brief der Ministerin \(Erziehungsberechtigte\)](#)

[Brief der Ministern \(Volljährige\)](#)

[Begleiterlass vom 29.09.2022](#)

[Handlungskonzept \(mit Markierung\)](#)

[Handlungskonzept \(ohne Markierung\)](#)

Ich bedanke mich bei Frau Vollberg und Herrn Dr. Nazarov für ihren kontinuierlichen und engagierten Einsatz beim Mitwirken eines Handlungskonzeptes gegen Corona an unserer Schule sowie der Koordination der Testausgaben.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Büsch
Gesamtschuldirektorin